

# *La nouvelle agression des États-Unis contre Cuba est condamnée en Uruguay*

---



Montevideo, 14 fév (RHC) Le Front de Libération de la Gauche (Fidel) de l'Uruguay a considéré que l'intensification de l'agression du gouvernement des États-Unis contre Cuba est illégale et constitue une ingérence, selon une déclaration publiée vendredi par son Comité Exécutif.

La déclaration souligne que depuis le début de son mandat, le président Donald Trump a rétabli des mesures de guerre économique, la dernière en date étant l'inclusion de l'île une fois de plus « sur la liste arbitraire des pays qui soutiennent prétendument le terrorisme ».

Elle considère qu'il s'agit là d'un acte infondé, qui témoigne d'un mépris pour la souveraineté et le bien-être du peuple cubain.

Le Frente, membre du Frente Amplio, souligne qu'avec une telle action, les Etats-Unis démontrent une fois de plus leur constant « manque de légitimité et d'éthique » dans leur politique à l'égard de Cuba.

Il dénonce que « l'objectif clair de ces agressions est de briser la volonté d'un peuple qui, dans sa juste lutte pour l'indépendance et la justice sociale, continue de recevoir le soutien et l'admiration des peuples du monde ainsi que l'appui institutionnel de la communauté internationale ».

Le communiqué souligne que les sanctions unilatérales contre les plus grandes Antilles constituent une violation flagrante du droit international et de la Charte des Nations Unies, ainsi que de la Déclaration et du Programme d'Action de Vienne, instruments de coexistence mondiale.

En tant qu'organisation solidaire et internationaliste, le Frente Izquierda de Liberación ratifie son soutien historique à la révolution cubaine et condamne les politiques d'agression qui affectent l'économie, le développement et le bien-être du peuple cubain, conclut le communiqué.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/376635-la-nouvelle-agression-des-etats-unis-contre-cuba-est-condamnee-en-uruguay>



**Radio Habana Cuba**